

BOLETÍN 096 ->>

23 proyectos emprendedores participaron en la 7ª muestra de la zona III de la ANFECA en la UAA.

8 instituciones de educación superior concursaron para llevar sus proyectos de nuevas empresas a la muestra nacional de Facultades de Contaduría y Administración.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes fue sede la séptima Muestra Regional Emprendedora de la zona III de la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Contaduría y Administración (ANFECA), en la que participaron 23 proyectos de estudiantes de los estados de Durango, Querétaro, San Luis Potosí, Zacatecas y Aguascalientes.

En el evento inaugural, el rector de la Máxima Casa de Estudios en el estado, Mario Andrade Cervantes aseguró que la creatividad y el esfuerzo de los estudiantes para generar un proyecto de negocios es muy importante, pues se fomenta entre los jóvenes el emprendedurismo.

Apuntó que en la UAA se ha logrado obtener el apoyo de las dependencias de Economía a nivel federal, estatal y municipal para financiar proyectos de estudiantes que han derivado en empresas exitosas, por lo que exhortó a los alumnos a continuar con este enfoque empresarial y llevar a cabo sus proyectos que le ofrecen nuevas fuentes de trabajo.

Agradeció también la presencia en este evento de inauguración al secretario general de la ANFECA, Lino Rodríguez Sánchez, así como a Rafel Rodríguez Castelar, secretario Técnico de la coordinación nacional de certificación académica ANFECA, por asistir a este evento que promueve la visión emprendedora en los jóvenes y que permite desarrollar sus talentos y capacidades en el sector productivo.

En su oportunidad Lino Rodríguez Sánchez, secretario general de la ANFECA expresó que esta muestra permitirá evaluar los proyectos y elegir un ganador que concursará en el evento nacional de las Facultades y Escuelas de Contaduría y Administración, comentó que actualmente en la ANFECA se tiene la membresía de 350 Instituciones de Educación Superior.

También expresó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes es un ejemplo a nivel nacional, y al llegar a su 40 aniversario ha dado muestra de un proyecto viable y exitoso en la Educación Superior del país.

Al dar la bienvenida a los alumnos, profesores y directivos que participaron en este evento, la decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas de la UAA, María del Carmen Martínez Serna expresó su gratitud por la confianza que la ANFECA ha tenido en la Máxima Casa de Estudios para realizar esta muestra regional, así como otros eventos que enmarcan el 40 aniversario de la Institución.

Posterior al evento inaugural, las autoridades y los jurados realizaron un recorrido por los stands de cada uno de los proyectos que presentaron estudiantes de las diferentes instituciones participantes, encontrando proyectos diversos que van desde el ámbito de la tecnología, hasta

la producción de materias primas y alimentos.

